



## 地域みなさんに支えられる豊田小学校

5月24日は4年生が鈴源農場に行き、鈴木さんにお話を聞くとともに、ジャガイモの収穫体験をさせていただきました。野菜作りの苦労や商品にするまでの過程、またその過程で商品として市場に出せない野菜をどうしているか等、子どもたちが自ら深く考える題材を与えていただきました。鈴木さんとの出会いから地域をより一層大切に作る心が育まれました。この見学をもとに、4年生児童自ら課題を設定し、解決していく学習へとつなげていきます。



また、同じ日にスクールガードでお世話になっている村井さんに学校へ来ていただき、2年生に野菜の栽培について教えていただきました。野菜作り名人の村井さんのご指導の下、2年生児童は自分のプランターにミニトマトの苗を植えました。さらに夏野菜（ナス、オクラ、ピーマン、ししとう、トマト）の苗まで準備していただいて、2年生の畑に植えました。これからどう育っていくか観察していきます。これも課題を見つけ自ら解決しようとする学習です。今後の子どもたちと野菜の成長が楽しみです。

豊田小学校は本当に地域みなさんに支えられて、児童を見守っていただいています。みなさんとの出会いを大切に、さらに地域に貢献できる学校にしていきたいと考えています。



裏面に続きます。

# 学校支援ボランティアのみなさんに来ていただいています



授業の支援にたくさんのボランティアの方々に来ていただいています。家庭の調理実習や図工の支援、園芸委員会の花壇づくり、読み聞かせなどです。土日間にグラウンド整備や草刈りもしていただいたりしています。ほんとうにありがとうございます。ボランティアの方に来ていただくと子どもたちは大喜びで学習に向かいます。安全に授業ができるよう注意をはらって支援していただいています。

子どもたちはそれに感謝し、のびのびと学校生活を送ることができています。ありがとうございます。

また、支援ボランティアは随時登録を受け付けていますので、少しでも関心のある方は登録していただくとありがとうございます。

## クリーン作戦

一斉下校時に通学団別でゴミを集めながら帰ります。集めたゴミは帰り道の1か所に集め職員が回収します。地域をきれいにしながらゴミ問題について考える機会にしていきます。

## 6年生修学旅行について

現段階で社会情勢は屋外でのマスク着用が緩和されたり、外国人観光者の受け入れ人数が多くなったりしています。しかし、感染状況は相変わらず高止まりし、今後、感染者数が減少していくのか、また、再び増加するのかわからない現状です。そこで、10月13日14日に予定している修学旅行は、今後、観光客が増える見込みの県外(奈良・京都方面)で延期や中止のリスクをとるよりも、予定どおり修学旅行に行ける可能性の高い三重県内だと考えています。去年は紀州方面でしたが、今年は伊勢志摩方面で考えています。

## 6月の予定

1日(水) 委員会 一斉下校  
2日(木) 地区懇談会 心肺蘇生法講習会  
7日(火) 読み聞かせ(高学年)  
8日(水) 読み聞かせ(低中学年)  
一斉下校  
9日(木) PTA役員会  
10日(金) 引き渡し訓練 職員定時退校日

13日(月) 通学団下校  
14日(火) 6年生はにわ館見学  
15日(水) クリーン作戦 一斉下校  
21日(火) 一斉公開日(1限目3限目)  
プール見学会(2限目)  
22日(水) 一斉下校  
24日(金) 職員定時退校日  
29日(水) 一斉下校